

**Rencontre régionale
Drôme – Ardèche - Vaucluse**

**au Col du Geail (FR-26-0920) dans le Diois
le samedi 27 août 2022**



Le compte rendu d'Alain Benoist :

Bonjour à tous

Quelques photos de cette rencontre bien sympathique.

Un grand MERCI à Brigitte et Jean-Marie GILOUIN pour l'organisation et surtout le partage des produits locaux, on va pas faire de pub, mais la charcuterie des Limouches est une maison très respectable.

Comme d'habitude les VTTistes (dont je faisais partie) ont jardiné sur le parcours et sont arrivés à la bourre (~14 h) et c'est bien dommage car ils ont raté plus de la moitié de nos collègues dont notre rédac chef sans doute rappelé par le devoir dans sa Savoie.

Heureusement Brigitte et Jean-Marie avaient mis les petits paniers dans les grands et l'essentiel était bien fourni sur la table, on a passé un bon après-midi et comme une volée de moineaux on s'est tous envolé quand les paniers furent dégarnis.

Amitiés

Alain BENOIST CCC 5663

Et la précision de notre redac chef :

Bonjour

Belles photos des vététistes.

Le rédac chef est reparti, non pas par devoir savoyard, mais pour finir son tour du jour et passer les deux derniers cols routiers qui lui manquaient dans la Drôme.

Voilà un département terminé pour le brevet des cols routiers, 46 ans après avoir passé mon premier col drômois... La Drôme est si belle qu'il faut la savourer longtemps !

François Rieu

<https://photos.app.goo.gl/p5AgA7LkUyNFthyn6>

PS : Les photos sont légendées à droite dans infos, j'ai cité les noms une fois et ensuite les prénoms. Pour ceux qui ne sont pas cités vous pouvez les ajouter dans infos (si cela marche) ou en commentaires